



SOCIETE DE GYMNASTIQUE FEMININE D'ETAGNIERES
Procès-verbal de l'Assemblée Générale de la SGFE
du vendredi 4 novembre 2022

Au nom du comité, Sandra Conus, présidente, souhaite la cordiale bienvenue à cette assemblée générale 2022.

Avant de commencer, Sandra demande s'il y a une remarque ou modification à apporter à l'ordre du jour. Personne ne se manifeste.

Point 1 – Appel

Pour commencer, Sandra excuse un membre du comité qui est absente pour raison médicale, Sylvia Koenig.

Cette année, les convocations ont été transmises dans les différents groupes début octobre. Katia Botteron confirme que 18 personnes se sont excusées pour cette assemblée.

Nous remercions les personnes présentes et prenons bonne note des personnes qui ont pris la peine de s'excuser.

Nous faisons circuler la feuille de présence. Au total, 29 membres de la société sont présents ainsi que 6 membres du comité.

Sandra informe que tous les membres ont pu prendre connaissance du PV de notre dernière assemblée qui est visible sur notre site Internet et demande si quelqu'un en requiert la lecture. Personne ne se manifeste. Nous procédons donc à son approbation en levant la main. Il est approuvé à l'unanimité.

Sandra remercie Julie pour la prise du PV.

Point 2 – Rapport de la présidente

Sandra occupe toujours avec plaisir ce poste de présidente depuis maintenant 6 ans. Mais comme annoncé lors de la dernière assemblée, c'était sa dernière année en tant que présidente.

Après deux années chamboulées par le Covid, nous avons pu reprendre les cours en septembre 2021 presque normalement, sans masque, ni limitation dans le nombre de participants. Nous revivons enfin.

En revanche, les mesures exigées étaient encore trop contraignantes lors de l'organisation de notre manifestation en septembre 2021, c'est pourquoi nous avons préféré renoncer à organiser la course à travers Etagnières.

Le 5 février 2022, nous aurions dû organiser notre traditionnel loto. Même si les mesures étaient allégées, les contraintes étaient encore trop pesantes pour l'organiser de façon sereine. Notre première idée était d'annuler tout simplement le loto 2022 mais on nous a soufflé l'idée de le reporter à une nouvelle date et comme nous avons gardé la location de la salle pour notre spectacle, nous avons pu fixer une nouvelle date pour le loto dans l'espoir que toutes les mesures Covid passent à la trappe.

C'est donc le samedi 26 mars 2022 que les portes de la Salle de l'Etang se sont ouvertes pour accueillir les très nombreux joueurs. Nous avons senti que les gens avaient envie de sortir. La soirée fut stressante, intense mais très réussie.

Sur l'initiative de Charlotte, nous avons organisé une journée sportive avec pour but de se faire du bien et de se rencontrer. Le bénéfice de cette journée a été reversé à une association. Au programme de cette journée, les participantes ont pu découvrir le Tabata Workout, la Zumba, le Drums et le Cardio Dance.

Sandra remercie toutes les personnes qui ont participé à cette journée. Le montant versé à l'association « Né trop tôt » a été de 1000.-CHF.

En mai, nous avons organisé la sortie de la gym qui était cette année une sortie surprise. Nous avons rendez-vous le samedi 21 mai à 8h30 à la Salle de l'Etang d'où nous partions pour une destination mystérieuse.

Après un trajet de 30 minutes, nous arrivions au Moulin de Severy. Après un café-croissant, nous avons visité le moulin et avons beaucoup appris sur la fabrication des différentes huiles.

Une fois la visite terminée, nous sommes reparties direction Morges où une table nous attendait au restaurant du tennis.

Après un bon repas, il était temps de se dépenser un peu. Nous avons repris notre petit bus pour aller à Saint-Prex et avons emprunté le Sentier de la Truite qui longe le Boiron pour arriver au lac. Nous avons pris un dernier petit verre avant notre retour sur Etagnières.

Sandra remercie Katia pour l'organisation de cette sortie très sympathique, nous n'avons pas besoin d'aller loin pour découvrir de jolies choses.

Le 15 juin, nous étions 17 à nous retrouver au refuge d'Etagnières pour nos traditionnelles grillades. Comme souvent, nous avons eu de la chance avec la météo car il faisait très beau et chaud.

Nous arrivons bientôt à la fin de l'année et il est temps de faire notre démo. Le 24 juin, 8 groupes se sont produits sur la scène et ont enchanté le public venu nombreux pour les encourager.

Sandra remercie les monitrices et moniteur qui ont entraîné leur groupe.

Pendant l'été, la société de gym a bougé même s'il faisait très chaud.

Sandra remercie Christine qui depuis maintenant bien des années organise les mardis soir soit une marche, soit une sortie à la piste vita, soit un cours d'aquagym. Cette année, il semblerait que les cours d'aquagym étaient plus qu'appréciés.

Sandra remercie Charlotte qui a organisé d'une main de maître des soirées d'initiation afin que nos membres, nos familles et amis puissent découvrir de nouveaux sports. Ainsi, nous avons pu découvrir les disciplines suivantes : Air Yoga, Bungee Fitness, Kick Boxing, Fatburner et Paddle.

Sandra félicite Charlotte car c'était parfois un vrai casse-tête entre le trop d'inscrits, le pas assez d'inscrits et les désistements de dernière minute.

Sandra poursuit par un petit mot sur la reprise des cours fin août 2022.

A part le cours parents-enfants, tous les autres cours ont repris normalement.

2 cours sont complets, le hip hop I et le gym enfants I.

Le cours gym enfants II a du mal à se remplir donc si des membres connaissent des jeunes enfants qui veulent pratiquer du sport, il ne faut pas hésiter à leur parler de notre cours.

Sinon les autres cours vont bien.

Au sujet des bénévoles, nous n'organisons que deux manifestations par année et Sandra rappelle que c'est grâce à cela que nous pouvons continuer à garder des cotisations basses. Ces deux manifestations font soit dit en passant partie de la vie du village.

Nous avons donc besoin de bénévoles afin que ces deux manifestations se déroulent sans problème.

Sandra remercie toutes les personnes qui s'engagent depuis de longues années.

Sandra en profite pour remercier toutes les monitrices et tous les moniteurs qu'elle a croisés pendant ses 6 années de présidence. Elle en a vu passer beaucoup. C'était aussi un défi chaque année de retrouver des personnes pour donner les cours et le moins que l'on puisse dire c'est que cela devient une denrée rare pour toutes les sociétés de gym.

Sandra conclut son rapport en remerciant son comité, toujours fidèle au poste. Elle remercie tous les membres du comité pour leur engagement, c'est toujours un plaisir de se voir que ce soit lors de séances ou à d'autres occasions. Elles les remercient pour leur aide et leur soutien durant ces 6 années.

Point 3 – Rapport de la caissière

La parole est donnée à Béatrice Gutschmidt pour la lecture des comptes. Nous joignons au présent PV l'état de ces derniers comme présentés lors de l'assemblée.

Il n'y a aucune remarque ou question.

Sandra remercie Béatrice pour son travail rigoureux et consciencieux.

Point 4 – Rapport de la commission de vérification des comptes

Sandra remercie Céline Pause et Joëlle Gillard pour avoir effectué le contrôle des comptes.

La parole est donnée à Céline qui valide les comptes et fait la lecture du rapport des vérificatrices.

Les comptes sont acceptés à l'unanimité.

Point 5 – Nomination de la commission de vérification des comptes

La parole est donnée à Béatrice Gutschmidt qui nomme Monique Bottini et Carlyne Favre.

Point 6 – Rapport des monitrices / moniteur

Sandra remercie les monitrices et moniteur pour leur investissement auprès de la SGFE.

Un départ a été annoncé en juillet 2022, celui de Christelle Bertoncini qui donnait le cours parents-enfants et qui nous quitte pour des raisons professionnelle et familiale, elle va bientôt avoir un bébé.

Un autre départ est annoncé pour cette fin d'année 2022, celui de Lisa Roggero qui donne le cours seniors. Elle nous quitte également pour des raisons professionnelles. Sandra remercie Lisa pour toutes ces années à nos côtés. Nous avons des contacts avec Pro Senectute afin de trouver une remplaçante à Lisa.

Ces deux monitrices sont absentes mais nous leur donnerons leur cadeau plus tard.

Cette année, les monitrices et moniteur présentent devant l'assemblée le rapport qu'ils ont préparé pour chacun de leur groupe.

1. Seniors : Lisa (absence de dernière minute donc pas de rapport)
2. Tonic : Christine
3. Body Harmony : Joëlle
4. Cardio Dance et Circuit Training : Charlotte
5. Parents-enfants : Christelle (rapport lu par Katia du comité)
6. Gym enfants I : Natalia (nouvelle) (pas de rapport)
7. Gym enfants II : Axelle assistée de Lisa
8. Initiation à la danse et Hip Hop I : Ariane (rapport lu par Katia du comité)
9. Hip Hop 2 : Cédric

Sandra remercie encore une fois les monitrices et moniteur pour leur investissement et suggère que nous les applaudissions.

Point 7 – Fixation du montant de l'indemnité aux monitrices et moniteur

Chaque année, nous nous posons la question des indemnités et cette fois nous avons décidé de changer notre façon de faire.

Nous allons attribuer l'indemnité selon 2 critères :

1. Critère formation :
 - Sans formation = 30.-CHF / cours (indemnité actuelle)
 - Avec un papier / diplôme de moniteur de sport / papier Jeunesse & Sport / ayant suivi des formations Gym Vaud ou SFG = 35.-CHF / cours
2. Critère année(s) d'ancienneté au sein de la SGFE :
 - De 0 à 4 ans = + 0.-CHF

- De 5 à 9 ans = + 3.-CHF, soit 38.-CHF / cours si indemnité de base avec papier / diplôme / formation
- Des 10 ans = + 2.-CHF, soit 40.-CHF / cours si indemnité de base avec papier / diplôme / formation

Il n'y a aucune remarque ou question.

Comme prévu dans les statuts, toutes les modifications doivent être approuvées lors de l'assemblée.

Nous procédons donc aux votes :

- 24 personnes approuvent la modification des indemnités aux monitrices et moniteur comme présenté
- 5 personnes s'abstiennent

Ce changement entrera en vigueur dès le 1^{er} janvier 2023.

Point 8 – Fixation des cotisations annuelles

Nous proposons que les cotisations restent inchangées. Aucune remarque n'est faite.

Point 9 – Nomination de nouveaux membres d'honneur

Nous avons un membre d'honneur cette année : Christine qui fête ses 25 ans de monitrice. Charlotte et Sandra lui remettent un bouquet de fleurs et un trophée.

Point 10 – Manifestations à venir

- Loto : samedi 4 février 2023
- Sortie : samedi 13 mai 2023
- Grillades : mercredi 14 juin 2023
- Démo : vendredi 23 juin 2023
- Course : vendredi 1^{er} septembre 2023
- Assemblée Générale : vendredi 3 novembre 2023

Sandra demande à l'assemblée de bien vouloir prendre note de ces dates.

Concernant le loto, 2 membres du comité loto ont remis leur démission, soit Nathalie Wagon et Nathalie Barillet.

Nous cherchons donc 1 ou 2 personnes pour les remplacer. Cela consiste à une ou deux séances de préparation et à être disponible le jour du loto pour diverses tâches. Solange Logoz se porte volontaire et nous la remercions.

Concernant la course, afin d'étoffer un peu le comité course et comme elle aura du temps, Sandra annonce qu'elle va intégrer le comité course.

Sandra remercie Christine, Axelle, Maria et Katia du comité loto ainsi que Sandra et Sylvia du comité course.

Sandra remercie également le comité de la SGFE qui collabore étroitement avec ces différents comités afin de rendre ces 2 manifestations possibles.

Point 11 – Nomination du comité

Comme elle l'a déjà mentionné en début d'assemblée, Sandra a décidé de démissionner de son poste de présidente.

Pour Sandra, ces 6 années furent belles, intenses et ont fait ressortir des côtés d'elle qu'elle ne connaissait pas. Elles furent également mouvementées, même très mouvementées, et elle n'oubliera jamais les rendez-vous devant sa télé à suivre les conférences du Conseil Fédéral pour savoir à quelle sauce nous allions être mangés.

Mais tout cela est du passé et maintenant place à l'avenir.

Sandra a remis sa lettre de démission au comité et en demande lecture. C'est Katia qui lit la lettre de démission.

Qui dit départ dit arrivée.

Le comité propose Charlotte Michel comme candidate au poste de présidente. Sandra demande si quelqu'un d'autre veut se présenter. Personne ne se manifeste. Elle demande donc à l'assemblée d'élire la nouvelle présidente en levant la main. La nouvelle présidente est élue à l'unanimité.

Charlotte Michel est nommée nouvelle présidente de la SGFE. Sandra félicite Charlotte et lui souhaite plein de succès dans ses nouvelles fonctions. Des bouquets de fleurs sont remis à Sandra et à Charlotte.

Après le départ de Sandra, le comité est composé de 6 personnes, nous cherchons donc quelqu'un pour le compléter. Sandra demande si quelqu'un serait intéressé. Personne ne se manifeste. Le comité répond volontiers à toutes les questions des membres si quelqu'un hésite à se lancer.

Elle demande d'approuver le reste du comité qui lui reste en place en levant main. Le présent comité est approuvé à l'unanimité.

Le comité remercie tous les membres pour leur confiance et mettra tout en œuvre pour le bon fonctionnement de la SGFE.

Point 12 – Divers & propositions individuelles

La soirée skifit aura lieu le mardi 8 novembre 2022 à 20h à la salle de l'Etang et est ouverte à toutes et à tous (conjoints, familles, amis).

La liste des tâches pour le loto va circuler. Sandra demande aux membres de lui faire un bon accueil et de la compléter.

Sandra remercie Charlotte pour les jolies décorations de table.

Sandra demande si quelqu'un désire s'exprimer. Personne ne se manifeste.

L'ordre du jour étant terminé, Sandra nous remercie pour notre attention.

Avant de continuer la soirée avec le buffet, Sandra lance une petite revue en photos de l'année écoulée et offre un verre de champagne pour marquer le coup de ses années de présidence.

La secrétaire
Julie SCHNEITER

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'J.M.' with a long horizontal stroke extending to the right.